
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
18-01-2011 
 
 
19-01-2011 
Nomination d'un 
secrétaire 

Municipalité de Saint-Pierre-Baptiste 
Province de Québec 
Canada 
 
 
Procès-verbal d'une session extraordinaire du Conseil de la 
municipalité de St-Pierre-Baptiste, tenue le 21 janvier 2011, à 14 
heures 30, au bureau municipal, 532 B, route de l'Église.  Assemblée 
convoquée par M. Yvan Poirier, Christine Gaudet et Nicole 
Champagne, par avis spécial à tous les membres du conseil en 
remettant à chacun en main propre une vraie copie. 
 
Sont présents:  Christine Gaudet, Yvan Poirier, Nicole Champagne, 
Stéphane Fortier, Jean-Frédéric Morin et Jean Provencher conseillers 
et conseillères formant quorum sous la présidence de M. Yvon 
Gingras, maire. 
 
Mme Nadia Bilodeau agit en tant que secrétaire de la rencontre. 
 
 
Ouverture de l'assemblée à 14 heure 40. 
   
  
Il est proposé par, M. Jean-Frédéric Morin et résolu à l'unanimité des 
conseillers, de proposer Mme Nadia Bilodeau comme secrétaire pour 
cette session extraordinaire. 
 

ADOPTÉ 
 

20-01-2011 
adoption de 
l'ordre du jour 
 
 

Il est proposé par, Mme Nicole Champagne, appuyé et résolu à 
l’unanimité des conseillers, que l'ordre du jour soit accepté tel que 
présenté. 
 

ADOPTÉ 
 

21-01-2011 
Exemption de 
signature 
 
 
 
 
22-01-2011 
Compte bancaire 
 
 
 
 
 
23-01-2011 
Choix de 
candidatures 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Les deux derniers conseils extraordinaires ne sont pas valides selon la 
loi, alors il est entendu, à l'unanimité des conseillers, que les procès-
verbaux seront adoptés au prochain conseil et que M. Yvon Gingras 
ne signera pas ceux-ci. 
 

ADOPTÉ 
 
Il est proposé par Mme Nicole Champagne et résolu à l'unanimité des 
conseillers, que M. François Lambert soit soustrait des signataires 
dans le compte bancaire, de même que l'autorisation à transiger sur le 
compte Accès-D Affaires, compte 32169. 
 

ADOPTÉ 
 
Entendu que des démarches par les conseillers pour l'embauche d'un 
directeur général et secrétaire-trésorier ont été faites.  Mme Christine 
Gaudet a contacté M. Jacques Hamel en attente d'une réponse. Mme 
Nicole Champagne a contacté l'ADMQ, il y a possibilité de passer une 
offre d'emploi sur leur site internet.  M. Jean Provencher a contacté 
Victoire Renaud, et Yvon Gingras a contacté Annie Poirier qui serait 
disponible à donner un coup de main à temps partiel; 
 
Il est proposé, à l'unanimité des conseillers, de rencontrer Annie 
Poirier le 25 janvier 2011 à 19 h 30 lors de la table de travail et que les 
conseillers soient présents dès 19 h 00 pour se consulter avant la 
rencontre. 
 



 
 
24-01-2011 
Affichage du 
poste 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
25-01-2011 
Demande de 
résolution 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
26-01-2011 
Reporter conseil 
de février 
 
 
 
27-01-2011 
Député 
Sylvie Roy 
 
 
 
28-01-2011 

ADOPTÉ 
 
Entendu qu'il n'est pas obligatoire d'afficher le poste de Directeur 
Général par intérim; 
 
Entendu qu'il est préférable d'afficher le poste dans la municipalité 
pour ne pas créer de précédent; 
 
Entendu que l'affiche du poste de Directeur général par intérim qui a 
été proposé par M. le maire Yvon Gingras sera modifié sur deux 
points.  On ajoutera : Le candidat devra avoir de l'expérience avec 
Word et Excel et on supprimera CIB, en parlant du logiciel municipal; 
 
Il est proposé par M. Jean Provencher et résolu à l'unanimité des 
conseillers, que l'affichage du poste de Directeur général et secrétaire-
trésorier par intérim soit fait à deux endroits dans la municipalité, soit 
au Dépanneur chez Jojo et à l'église de Saint-Pierre-Baptiste. 
 

ADOPTÉ 
 
Entendu que M. François Lambert a demandé à Yvon Gingras, Maire, 
de lui donner la résolution de son embauche et celle de la modification 
de son nombre d'heures rémunéré; 
 
Entendu qu'Yvon Gingras, Maire, ne cède pas à sa demande comme 
ancien Directeur général, mais comme un citoyen; 
 
Il est résolu à l'unanimité des conseillers, d'autoriser le maire à 
remettre les documents demandés à M. François Lambert. 
 

ADOPTÉ 
 
Il est proposé par Mme Christine Gaudet et résolu à l'unanimité des 
conseillers, de reporter le prochain conseil du 8 février 2011 et d'en 
faire un affichage public. 
 

ADOPTÉ 
 
Il est proposé par Mme Nicole Champagne et résolu à l'unanimité des 
conseillers, de fixer une rencontre avec la Député Mme Sylvie Roy le   
2 mars 2011 à 10 h 30. 
 

ADOPTÉ 
 
La période de question est maintenant ouverte. 
 
 

29-01-2011 
Levée 
de l'assemblée 

Il est proposé par Mme Christine Gaudet, appuyé et résolu à 
l'unanimité des conseillers, que la présente session soit levée à         
15 heures 45. 
 

ADOPTÉ 
 
 
 
 
 
_______________________ _____________________________ 
Yvon Gingras   Nadia Bilodeau 
Maire 

  
 


